



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



Émile Prisse d'Avennes : retour en Égypte

où en, souvenir de ses importants travaux et des services qu'il avait rendus à la science, pendant son premier séjour, il fut nommé membre honoraire de l'Institut égyptien.

■ À Alexandrie, il éprouva de grandes difficultés à obtenir le firman de voyage nécessaire aux fouilles qu'il devait pratiquer ; Saïd Pacha formant un musée d'antiquités sous la direction d'A[uguste] Mariette, ne voulait plus en accorder. Prisse d'Avennes l'obtint, cependant, sous promesses formelles de n'enlever aucun monument, comme pendant son premier séjour.

■ Il s'y résigna malgré le désir qu'il avait de doter encore son pays de quelques monuments pharaoniques de haute importance sur lesquels il avait déjà jeté son dévolu, mais devant sa parole donnée il s'en abstint, se contentant

